



A la comunidad del Colegio:

El H. Consejo Técnico del Colegio, frente a la situación que vive nuestro país, a causa de la pandemia y en medio de la incertidumbre social, manifiesta a los alumnos y profesores del Colegio de Ciencias y Humanidades, su solidaridad, acompañamiento y apoyo; pues el Consejo Técnico está para atender y servir a toda la comunidad del Colegio.

Asimismo, el pleno del H. Consejo Técnico desea expresarles a ustedes y a sus familiares que sigan las indicaciones de las autoridades competentes para prevenir situaciones de contagio, por ello es importante permanecer en casa, atender todas las medidas de higiene y poner especial cuidado en los adultos mayores.

Como universitarios, hemos aprendido que nuestra Universidad forma individuos que crecen y se fortalecen ante las adversidades, hoy es tiempo de que por nuestra raza hable el espíritu, pronto estaremos juntos.

ATENTAMENTE

"Por mi raza hablará el espíritu"

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 14 de abril de 2020

H. Consejo Técnico de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades









